

COBERTURA, BENEFICIOS Y REQUISITOS

Montepatrinan conocen beneficios y requisitos de acceso a instrumentos de riego

A la actividad asistieron campesinas participantes del programa Mujeres Rurales del INDAP.

EQUIPO EL OVALINO
Monte Patria

El trabajo que realizan las campesinas es fundamental para concretar con éxito las distintas actividades que se llevan a cabo en el mundo rural.

Por lo anterior, se hace indispensable que ellas cuenten con la información y las herramientas necesarias que contribuyan a que enfrenten eficientemente los distintos desafíos por los que pasa el sector, principalmente marcado por el cambio climático y la escasez hídrica.

Justamente, para concretar este objetivo es que en Monte Patria se realizó una jornada de difusión sobre los distintos instrumentos de Riego que poseen los servicios dependientes del Ministerio de Agricultura.

En la instancia estuvieron presentes usuarias del Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP) que participan del programa Mujeres Rurales, el que es ejecutado junto a la Fundación para la Promoción y Desarrollo de la Mujer (PRODEMU).

Una de las asistentes fue Camila Jiménez, quien destacó que este tipo de iniciativas "son muy importantes para fortalecer y educarnos de los beneficios que están disponibles. Es fundamental tener información sobre cómo optimizar el riego y contar con el apoyo real y concreto de instituciones como el INDAP y la CNR, porque es clave que nos brinden las herramientas, tecnologías y recursos para hacer frente a los desafíos que tenemos actualmente".

En el taller un profesional de INDAP y uno de la Comisión Nacional de Riego (CNR) expusieron los distintos instrumentos que poseen los servicios del agro, dando a conocer su cobertura, beneficios y requisitos para acceder a los



Las beneficiadas valoraron la iniciativa.

CEDIDA

mismos. "Ante la presencia del cambio climático y la escasez hídrica, este tipo de instancias se hacen sumamente necesarias para que nuestras usuarias puedan aprender y conocer más de las herramientas que poseemos para enfrentar estas problemáticas y así continuar con el desempeño más eficiente de las actividades que realizan. Estar en terreno es fundamental, porque nos permite tener una retroalimentación de las inquietudes que tienen las campesinas en torno a estos beneficios", hizo hincapié el director regional de INDAP, Víctor Illanes.

En detalle, el INDAP posee cinco instrumentos de riego que contribuyen a dar más eficiencia y seguridad hídrica a las actividades que realiza la agricultura familiar campesina: Programa de Obras Menores de Riego (PROMR), Programa de Riego y Drenaje Intrapredial (PRI), Programa de Riego Asociativo (PRA), Programa de Estudios de Riego y Drenaje, y el Bono Legal de Aguas (BLA).

Respecto a la realización de esta jornada, el seremi de Agricultura, Christian Álvarez, indicó que desde el gobierno "buscamos que las mujeres rurales tengan cada día mayor acceso a información y a herramientas destinadas a

su crecimiento, y que nuestros servicios estén en terreno es fundamental, ya que pueden aclarar dudas y responder todas las consultas sobre un tema tan importante para la región como lo es la eficiencia hídrica y los beneficios que existen para contribuir a ella. Continuaremos desplegándonos por el territorio para dar a conocer los distintos apoyos con los que contamos".

Por su parte, el director regional de Fundación PRODEMU, Luis Astorga,

reconoció "el aporte que realizan las campesinas a nuestra región y al país en general, y por eso promovemos su desarrollo de forma integral, y que nuestras usuarias participen de este tipo de instancias es clave para lograr este objetivo. Como Fundación PRODEMU reafirmamos el compromiso que tenemos hacia y por las mujeres rurales, y muestra de ello son los distintos avances que hemos concretado mediante el convenio que ejecutamos con INDAP".